

令和3年6月17日

保護者 様

鹿沼市立みどりが丘小学校長 江口 秀彦

熱中症予防対策（水筒持参）についてお願い

初夏の候、保護者の皆様には御健勝のことと御喜び申し上げます。また、新型コロナウイルス感染防止対策等、日頃より児童の健康管理につきまして、特段の御配慮をいただき深く感謝申し上げます。

さて、夏に向かうこの季節は、気温上昇と共に湿度も高くなるため、まだ体が暑さに慣れず熱中症を起こしやすい時でもあります。学校では教育活動中や登下校中における児童の熱中症予防に十分配慮していきたいと考えております。

現在も水筒を持参していただいておりますが、湿度や気温も日々上昇しているため、できる限り水筒の持参をお願いします。飲料の種類につきましては、冷水・麦茶・スポーツドリンク等、熱中症予防のための飲料をご用意いただきたいと思います。

新型コロナウイルス感染防止対策としてマスク着用が継続され、昨年度に引き続き、例年以上に熱中症対策が必要となります。必ず、児童各自が毎日水筒持参をお願いいたします。

さらに衛生管理として、その日使用した水筒は必ず持ち帰り、中を清潔にして翌日使用するよう御協力お願いいたします。

生活面では、十分な睡眠時間をとり、少しずつ暑さに慣れて汗をかく習慣をつけるなど、熱中症予防の対策が大切です。また、朝から日差しも強くなっていますので、帽子を被るなどの対策もお願いいたします。

熱中症予防のための水筒持参

冷水・麦茶・スポーツドリンク等 9月末日まで